



# LANDES-SCHÜTZENVERBAND FÜR NIEDERÖSTERREICH

Landessportleiter Laufende Scheibe

Teufl Mario, 3376 St. Martin am Ybbsfelde, Hauptstraße 33/1/5

Mobil 0676/5253929, E-Mail: [lspl-ls@lsvnoe.at](mailto:lspl-ls@lsvnoe.at) od. [mario.teufl@wibs.at](mailto:mario.teufl@wibs.at)

---

St. Martin, am 23.04.2019

## **BERICHT LANDESPORTLEITER LAUFENDE SCHEIBE**

zur Mitgliederversammlung am 27.04.2019 in Rammersdorf

Sehr geehrter Herr Landesoberschützenmeister, geschätzter Landesschützenrat, werte Mitglieder des Niederösterreichischen Landesschützenverbandes. Auch ich darf Sie zu unserer diesjährigen Mitgliederversammlung hier in Rammersdorf recht herzlich begrüßen. Die Laufende Scheibe blickt auf ein erfolgreiches Jahr zurück. Dieses möchte ich mit euch gemeinsam noch einmal Revue passieren lassen.

Am 30.06.2018 wurden in Linz die Österreichischen Staatsmeisterschaften Laufende Scheibe 50 Meter für die Klassen Jugend 1, Junioren und Senioren 2&3 ausgetragen. Der Neumarkter Potzmader Lukas, welcher bei der Jugend 1 an den Start ging, belegte den undankbaren vierten Platz. Bei den Senioren 2 wurde Teufl Helmut im Normal-, als auch im Mixlauf fünfter.

Von 31.08. bis 02.09.2018 war Murau Austragungsort der Österreichischen Staatsmeisterschaft Laufende Scheibe 50 Meter. Da zu diesem Termin einige Schützen der Laufenden Scheibe verhindert waren, startete der Niederösterreichische Landesschützenverband lediglich mit drei Schützen. Im Mixlauf belegten die Schützen Schandl Eva, Schandl Wolfram und Teufl Mario mit der Niederösterreichischen Mannschaft den undankbaren vierten Platz. Im Normallauf verfehlten unsere Schützen abermals das Podest, sie belegten die Platzierungen unmittelbar dahinter. Im Teambewerb wurden sie jedoch Zweite und sicherten sich den Vize-Staatsmeistertitel.

Im Zeitraum November 2018 bis März 2019 ging der Austria-Cup Laufende Scheibe über die Bühne. In diesem Bewerb galt es vier Runden mit anschließendem Finale in Linz zu schießen. Bestplatzierte Schütze aus Niederösterreich war Teufl Mario, er wurde Dritter.

Von 29. bis 31.03.2019 wurden in Ried die Österreichischen Staatsmeisterschaften Laufende Scheibe 10 Meter ausgetragen. Im Normal-, als auch im Mixlauf konnte keiner der niederösterreichischen Schützen eine Platzierung am Podest erzielen. Die Mannschaft Niederösterreich, mit den Schützen Schandl Wolfram, Potzmader Mario und Teufl Mario konnten jedoch in beiden Bewerben die Bronzemedaille gewinnen.

Nach meinem Bericht der abgelaufenen Saison möchte ich einen Blick in die Zukunft wagen. Mit der Österreichischen Staatsmeisterschaft Laufende Scheibe 50 Meter, welche Mitte Juni 2019 in Murau stattfinden wird, kommt die nächste Herausforderung auf unsere Schützen zu. Ich bin vollster Überzeugung dass die Schützen der Laufenden Scheibe diese annehmen und den Niederösterreichischen Landesschützenverband würdig vertreten werden.

Am Ende meines Berichtes möchte ich die Gelegenheit nutzen mich bei der Verbandsleitung für die gute Zusammenarbeit zu bedanken.

Somit schließe ich meinen Bericht der Laufenden Scheibe.

Danke für die Aufmerksamkeit, Schützenheil!

LSPL LS Mario TEUFL